

# RODGER BRULOTTE

rodger.brulotte@quebecormedia.com



Tout partout en ville

## ALLERGIQUE et gourmand

Dominique Seigneur, maman de deux enfants, dont l'aînée vit avec un diagnostic d'allergies alimentaires sévères depuis sa naissance, a publié chez les Editions de l'homme le livre *Allergique et gourmand*. Dominique partage avec ses lecteurs plus de 100 recettes alléchantes, simples et nutritives en offrant des solutions de rechange aux allergènes prioritaires.

PHOTOS : PASCALE VALLÉE, SAFI PHOTOGRAPHIE



Pascale Mongeon, éditrice, est en compagnie d'Edith Cochrane, Dominique Seigneur, l'auteur, Lyne Robitaille, vice-présidente principale, journaux, livres et musique, Groupe Média de Québecor et présidente et éditrice du *Journal de Montréal*, et Judith Landry, directrice générale.



Edith Cochrane, dont l'enfant a un diagnostic d'allergies alimentaires, a écrit la préface du livre. Sur cette photo, l'ancien président du Canadien Ronald Corey est entouré de Réjean Houle et de F.X. Seigneur.



Les créations de Dominique vous permettront de laisser libre cours à votre imagination en cuisine. Christophe et Victoria Ravary sont entourés de Christian Jetté, président à l'édition du Groupe Livre Québecor, et de leur mère, l'auteure, Dominique Seigneur.



Finalement, les parents peuvent compter sur un livre qui mise sur ce que l'on peut manger plutôt que sur les restrictions. De gauche à droite on voit Brigitte Chabot, de Brigitte Chabot Communications, Dominique Bertrand et Denise Robert.



Le film *Le cœur en braille*, adapté du roman éponyme de Pascal Ruter, a donné le coup d'envoi aux festivités. La présidente du jury, Sandra Dumaesq, est accompagnée de ses enfants Léo et Béatrice, et de sa mère, Noëlla Scott.

## Festival du film pour enfants de Montréal



Le 20<sup>e</sup> Festival du film pour enfants de Montréal a lieu jusqu'au 12 mars au Cinéma Beau-bien à Montréal. Sur la photo on voit Antoine Zeind, Président AZ Films, Jo-Anne Blouin, directrice générale du FIFEM et Ann Champoux, présidente de la Régie du Cinéma.



Le FIFEM est un événement incontournable pour tous les jeunes cinéphiles. Jo-Anne Blouin, directrice générale du FIFEM, est en compagnie d'Érika Duchesnes, conseillère de la Ville District du Vieux-Rosemont et Marc-André Gadoury conseiller de la Ville District d'Etienne-Desmar-teau.